



## COMUNICADO DE PRENSA

---

Santiago, 12 de febrero de 2009

El Consejo del Banco Central expresa su profundo pesar por el sensible fallecimiento del señor Alvaro Bardón Muñoz, quien fuera Presidente de esta institución entre los años 1977 y 1981.

La noticia de su deceso se conoció mientras se realizaba la Reunión de Política Monetaria, por lo que durante la sesión, los asistentes guardaron un minuto de silencio en su memoria.

Durante su permanencia en el Banco Central desempeñó cargos de Jefe de la Sección Monetaria, Vicepresidente y Presidente.

El Consejo hace llegar sus condolencias a la familia de Alvaro Bardón por tan lamentable pérdida.

Consejo del Banco Central de Chile